

publicação eletrônica do curso Letras Espanhol e Literatura Hispânica Universidade Federal do Pampa

Jaguarão, nº cero, agosto de 2023

MI VIDA ANTES DE LA UNIVERSIDAD1

Jonas dos Santos Messias

Siempre trabajé en tiendas de confecciones. Por último, trabajaba en una tienda de confecciones masculinas, donde vendía trajes, corbatas, camisas sociales, zapatos. El día 15 de enero de 2010 fue una fecha muy importante en mi vida, pues dejé mi empleo para empezar una graduación. En ese día, firmaba los papeles para dejar la tienda, ya pensando cómo sería mi nueva vida en otra ciudad. Quizás no seguiría haciendo las cosas que me gustaban, pues siempre me encantó pasear con mis perros por la Major Carlos Pinto, calle en que hay muchos árboles y veredas destinadas a la práctica de paseos y caminatas.

También dibujaba y pintaba telas en el Instituto Bellas Artes, donde estuve por cinco años. Hoy ya no tengo tiempo para nada, mucho menos dibujar. Otra cosa que percibo es que comía mucho más, pues tenía dos horas para almorzar y no había tantas preocupaciones. Los estudios hacen con que las personas se queden más estresadas y, por eso, no se alimentan bien, acabando por comer cosas no muy sustanciosas.

Puedo decir que no era mi costumbre viajar tanto, una vez que la universidad posibilita y proporciona viajes para que los académicos vayan a congresos y seminarios. Antes, salía todos los finales de semana con mis amigos para ir a fiestas, "pubs" o al cine, pues teníamos siempre en nuestra agenda los sábados y domingos reservados para eso. Un factor que hoy siento mucho mismo

¹ Texto producido en Lengua Española VII, disciplina de la carrera de Letras Portugués, Español y Respectivas Literaturas ministrada por el profesor Carlos Rizzon en 2013.



es que no tenía que esperar hasta quince días para ver a mi familia. Todos los días, tras salir de mi trabajo, visitaba a mis padres en su casa, o ellos me visitaban, ocasiones en que conversábamos asuntos familiares y hablábamos muchas tonterías.